



## Comisión Permanente discutirá hoy la convocatoria de los foros de la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Pleno de la Comisión Permanente va a discutir y votar hoy el dictamen para convocar a los foros sobre la Reforma Judicial, esto ocurre un día después de que la Primera Comisión de Trabajo de la Permanente exhortara a la **Cámara de Diputados** a celebrar varios foros. Durante la discusión, la oposición señaló que la importancia de que estos foros no sean una simulación y que las aportaciones recibidas a estas iniciativas sean verdaderamente consideradas en la formulación de las reformas.



[https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qj8wa1r5-lilw3u\\_?e=qOcTKA](https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qj8wa1r5-lilw3u_?e=qOcTKA)